

Evo Morales déplore les pertes humaines et matérielles causées par les désastres naturels en Bolivie



La Paz , 8 févr (PL).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a déploré les pertes humaines et matérielles provoquées par les désastres naturels à Tiquipaya dans le département de Cochabamba.

Il a décrété l'état d'urgence dans le territoire de cette nation pour aider les familles affectées par les inondations.

Le fleuve Taquiña a débordé et a traîné des tonnes de boue et de multiples objets qui ont frappé de nombreuses maisons et qui ont tué un enfant bloqué dans la sienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154679-evo-morales-deploire-les-pertes-humaines-et-materielles-causees-par-les-desastres-naturels-en-bolivie>



Radio Habana Cuba